



Bienen- und Augenweide am Weiher

DIETZHÖLZTAL Als „fleißige Bienchen“ haben sich 17 Schüler der Klasse 3b der Jung-Stilling-Schule in Ewersbach betätigt. Am Hammerweiher, in der Nähe des Lehrbienenstandes, säten sie hochwertige Blumensamen aus. „Da können sich die Bienen aber freuen“, lobte Lehrerin Cornelia Jung die eifrigen Kids. In wenigen Wochen wird die Fläche eine Bienen- und gleichzeitig knallbunte Augenweide sein. Goldmohn, Schleierkraut, Kornblumen, Schmuckkörbchen und vieles mehr werden dort um die Wette blühen. Der

Dietzhöhlztaler Bienenzuchtverein hatte die Aktion gemeinsam mit den Gemeinden Dietzhöhlztal und Eschenburg ins Leben gerufen. „Wir haben eine für Bienen und Insekten wertvolle Saatmischung ausgesucht“, erklärte der Vorsitzende des Dietzhöhlztaler Bienenzuchtvereins, Hans Otto Inderthal. Das hochwertige Saatgut war von einer heimischen Bank finanziert worden. Die Bauhofmitarbeiter der Gemeinde Dietzhöhlztal bereiteten die Flächen für die Aussaat vor. (öad/Foto: privat)